

## Mit der Rettungsschere aus dem Fahrzeug befreit



**PFAFFENDORF** (pi) Bei einem spektakulären Unfall am vergangenen Montagabend bei Pfaffendorf erlitt der Fahrer eines Autos mehrere Prellungen. Er musste mit der Rettungsschere von der Feuerwehr aus seinem Fahrzeug befreit werden. Der 21-Jährige war auf der Staatsstraße 2203 von Altenkunstadt kommend in Fahrtrichtung Pfaffendorf unter-

wegs. In der Linkskurve vor der Kapelle kam er auf Grund nicht angepasster Geschwindigkeit ins Schleudern und nach rechts von der Fahrbahn ab. Er prallte frontal gegen die Leitplanke. Das Fahrzeug überschlug sich, durchbrach ein Brückengeländer und stürzte zwei Meter in die Tiefe. Der Gesamtschaden: 8500 Euro.

FOTO: FRANK SPITZENPFEIL

Quelle: Onlineausgabe Obermaintagblatt vom 30.03.2013